



European Dairy Farmers Schweiz

STAR

Lukas Burger
Dorfstrasse 25
5725 Leutwil
079 641 23 36
l.burger@dairyfarmer.ch

Rencontre printanière d'EDF Suisse au Strickhof

Les membres d'EDF Suisse se sont rencontrés au Strickhof de Lindau pour une comparaison annuelle des coûts. L'analyse des chiffres de 2014 montre clairement que les exploitations continuent à se spécialiser dans la production laitière et à croître. Malgré une hausse continue des coûts, les recettes ont pu heureusement augmenter elles aussi. Ce sont les revenus tirés de la vente d'animaux de rente et de boucherie qui contribuent principalement à cette hausse.

La rencontre de printemps est consacrée à l'analyse de la structure des coûts des exploitations suisses et offre aux exploitants un outil pour le développement de stratégies claires pour leurs exploitations. Répartis en petits groupes, les participants ont discuté du développement des exploitations au cours de l'année précédente, analysé les points forts et les points faibles et trouvé des ébauches de solution dans le but d'optimiser leurs recettes. Cette rencontre offre aux exploitants un cadre dans lequel ils peuvent se pencher sur leur structure des coûts durant toute une journée. La présence d'autres exploitants bien connus permet des échanges qui n'auraient sinon pas lieu. Ces échanges avec des confrères ouvrent de nouvelles perspectives pour la propre exploitation et permet ainsi de révéler des chances cachées. La condition pour participer est de communiquer ouvertement ses propres chiffres.

Le réseau européen permet de comparer les coûts de production outre frontières. La comparaison annuelle des coûts réunit quelque 300 exploitants venus de toute l'Europe. La présentation des résultats de cette réunion est l'un des éléments centraux du congrès annuel.

2014 a été pour EDF Suisse une année particulière, car, pour la première fois, le congrès européen s'est tenu en Suisse. Plus de 350 participants se sont réunis en juin dernier à Winterthour et ont échangé des informations techniques et économiques. Le clou du congrès a été la visite de six exploitations de production laitière suisses très différentes. Les exploitants venus des quatre coins de l'Europe ont été impressionnés par la diversité des manières de produire du lait avec succès.

Le groupe suisse se réjouit de se déplacer cette année à Rostock pour aller voir ce qui se passe en coulisse chez leurs confrères allemands, visiter des exploitations intéressantes et échanger leurs expériences avec des exploitants venus de toute l'Europe.

La rencontre est aussi ouverte aux personnes non-membres d'EDF. Pour plus de renseignements, consulter les sites www.dairyfamer.net ou www.dairyfarmer.ch.

Ana Burger, EDF Suisse